



Cognac grande champagne
Premier Cru du Cognac
Appellation grande champagne contrôlée
Réserve Familiale
70cl Dont de fût 42%vol.
Daniel Bouju
16130 - Saint-Dreuil
Produce of France

~~~~~

## RESERVE FAMILIALE 42%Vol.

~~~~~

TERROIR : GRANDE CHAMPAGNE

CEPAGE : UGNI BLANC , COLOMBARD , FOLLE BLANCHE

VIELLISSEMENT : En fûts neufs de chêne type Limousin, gros grain et grain moyen

DEGUSTATION : Quatre vingt (80) ans pour le cognac le plus jeune de cet assemblage. Un très vieux cognac exceptionnel, transmis de génération en génération et distillé à partir de vins de différents cépages tel que la Folle blanche, Colombard, Ugni-blanc, etc... D'un degré naturel, ce Grand cognac a acquis après un très long processus de vieillissement en fûts de chêne, ce moelleux, cette douceur et ce velouté qu'offrent seulement les plus nobles des très vieux cognacs de Grande Champagne. Nez crémeux avec des notes de parfums de cuir et de tabac. Surprenant d'élégance et de profondeur pour un si vieux cognac. Finition très longue en bouche, avec des notes épicées et surtout cet arôme complexe, fin et noble de rancio.

~~~~~

**TERROIR :** GRANDE CHAMPAGNE

**GRAPES :** UGNI BLANC , COLOMBARD , FOLLE BLANCHE

**AGEING :** In new oak barrels of Limousin type, coarse-grained and medium

**TASTING :** At least eighty (80) years old. An exceptional very old cognac handed down from generation to generation and distilled from wine made of different grape varieties as Ugni-blanc, Folle blanche, Colombard, etc...

At a natural cask strength, this great cognac has acquired, after a long ageing process in oak barrel, this mellow, this softness and this velvety, that only the most noble of the very old Cognacs of Grande Champagne may offer. The nose is creamy with leather notes and tobacco fragrances. Surprising elegance and depth for such an old cognac.

Very long finish with spicy notes together with this complex, fine and noble rancio aroma.



### PACKAGING

Bouteille Antique 70cl coffret bois verni

Bouchon liège, capsule cire